



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

TGV

Question écrite n° 72631

Texte de la question

Le développement d'une ligne à grande vitesse ferroviaire (LGV) est vital pour le grand sud-ouest de la France. Or le flou le plus total subsiste quant à la réalisation du tronçon de LGV entre Tours et Dax, via Bordeaux. À ce jour, la desserte en TGV via les voies de chemin de fer classiques est un grand handicap pour le développement et le désenclavement du Sud-Ouest, et particulièrement le piémont pyrénéen. Compte tenu de cette situation, Mme Chantal Robin-Rodrigo demande à M. le ministre des transports, de l'équipement, du tourisme et de la mer de lui faire le point sur le dossier de la réalisation de la LGV Tours-Bordeaux-Dax, ainsi que l'échéancier prévisionnel de réalisation et de mise en service afférent à cette dernière.

Données clés

Auteur : [Mme Chantal Robin-Rodrigo](#)

Circonscription : Hautes-Pyrénées (2^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 72631

Rubrique : Transports ferroviaires

Ministère interrogé : transports, équipement, tourisme et mer

Ministère attributaire : écologie, développement et aménagement durables

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 septembre 2005, page 8325